

Ehrensенator



Senat: Erste Arbeitssitzung

Ehrensенator Hermann Schützenhöfer, Landeshauptmann der Steiermark, nahm heute an der Arbeitssitzung des Senats teil.

Erste Arbeitssitzung für Ehrensенator Hermann Schützenhöfer

Seit dem 13. Dezember 2017 ist Landeshauptmann Hermann Schützenhöfer Ehrensенator an der Medizinischen Universität Graz. Im Rahmen der heutigen Arbeitssitzung des akademischen Senates an der Med Uni Graz kam Hermann Schützenhöfer seiner Aufgabe als Ehrensенator nach und sprach mit seinen Senatskolleginnen und Senatskollegen über aktuelle Themen der Med Uni Graz.

Wednesday, 21. March 2018